« Actes » racontent du magicien, de Crispus, d'Aquila, Tertulus et Publius. — 50 Expliquez, en vous rapportant au contexte, les paroles suivantes : « Ne te fais pas de mal, car nous sommes tous ici; — Je sais qui est Jésus, je sais qui est Paul, mais vous qui êtes-vous? — Assurément cet homme est un meurtrier. »

Peut-on penser sans rougir qu'en Angleterre la protestante Université d'Oxford pose aux candidats catholiques et protestants de pareilles questions qui ne seraient nullement déplacées dans un Petit Séminaire ou même dans un Grand Séminaire; tandis qu'en France on n'ose plus prononcer le nom de Dieu dans les régions officielles?

Semaine Religieuse de Cambrai.

LE PREMIER PRETRE ZOULOU

Parmi les élèves de la Propagande qui viennent d'achever leurs études et de recevoir les saints ordres pour aller se consacrer aux Missions, on signale le premier prêtre zoulou sous le nom de l'abbé Müller. Ainsi s'appelle son bienfaiteur, un généreux catholique allemand, auquel il dut d'être élevé d'abord chez les PP. Trappistes de Princetown, dans la colonie de Natal, et, ensuite, d'être envoyé à Rome. « Je suis heureux, disaitil naguère en repartant pour aller évangéliser les peuplades dont il est issu, d'être le premier prêtre catholique zoulou destiné à leur prêcher la vraie foi; mais je suis non moins heureux de penser que je ne suis pas le dernier, car je laisse à la Propagande un autre de mes nationaux pendant qu'un troisième est attendu déjà pour prendre ma place.»

AUX PRIERES

Fr Mathieu, des frères de la Charité de Saint-Vincent de Paul, décédé en Belgique.

Sr Benoîte, née Victorine-Amélie Lachapelle, des Sœurs d' Charité de la Providence de Montréal, décédée à Montréal.